

München, 21.01.2021

MEAG finanziert Autobahnnetz in Portugal

Die MEAG refinanziert gemeinsam mit den Partnern Crédit Industriel et Commercial (CIC) und Novo Banco ein bestehendes Autobahnnetz in Portugal in der Gesamtlänge von 626 km. Die Autobahnteilstrecken liegen in unterschiedlichen Landesteilen Portugals und sind ein wichtiger Bestandteil des Straßennetzes und der Verkehrsinfrastruktur in Portugal. Investiert haben Einheiten von Munich Re Gruppe, institutionelle Kunden der MEAG im Rahmen eines Co-Investments sowie die beiden MEAG Infrastructure Debt Funds, die institutionelle Anleger am Renditepotenzial der Assetklasse Infrastructure Debt beteiligen. Das finale Closing des zweiten Fonds ist für Anfang März vorgesehen.

Holger Kerzel, Geschäftsführer der MEAG, sagt: „Die Finanzierung dieser Autobahnen schließt sich an die erste in Portugal Mitte 2019 an und fügt unserer Erfolgsgeschichte der Infrastrukturfinanzierung in Portugal ein weiteres Kapitel hinzu. Für unsere Kunden in und außerhalb der Gruppe ist die Refinanzierung der bestehenden Autobahnen eine attraktive Investitionsmöglichkeit mit überschaubaren Risiken und stabiler langfristiger Rendite.“

Die MEAG steht für das Vermögensmanagement von Munich Re und ERGO. Die MEAG ist in Europa, Asien und Nordamerika präsent und bietet ihr umfassendes Know-how institutionellen Anlegern und Privatkunden an. Insgesamt verwaltet die MEAG Kapitalanlagen im Wert von derzeit 334 Milliarden Euro. Im Geschäft mit institutionellen Anlegern und Privatkunden verwaltet die MEAG 67 Milliarden Euro.

MEAG MUNICH ERGO
AssetManagement GmbH
Dr. Josef Wild
Pressesprecher
+49 | 89 | 24 89 - 20 72
jwild@meag.com
www.meag.com